



RETIRARON MÁS DE MEDIA TONELADA DE RESIDUOS.

Voluntarios retiran residuos de la ruta CH-24

Trabajadores y trabajadoras de la División Ministro Hales (DMH) en conjunto con sus empresas colaboradoras, realizaron un operativo de limpieza en la ruta CH-24, en el trayecto que une Calama con la operación, logrando recolectar más de media tonelada de residuos existentes en el sector. Paulina Alarcón, ingeniera de permisos de la empresa SGS, destacó que “es una actividad super buena para la comunidad y también para de DMH. Se ha encontrado mucho residuo, mucha basura y encuentro que estas son oportunidades perfectas como para poder también incentivar a los trabajadores y a la comunidad en ser más responsables con respecto a sus residuos y al entorno que los rodea”. La actividad contó con la participación de trabaja-

dores(as) de las diferentes áreas de la operación, además de voluntarios de las empresas colaboradoras Monitoring, KDM, Aramark, Esachs, CyG, SGS, ITM, CCA y EY. Javier Arcos, director de Medio Ambiente y Territorio de Ministro Hales, valoró el compromiso de los voluntarios y de las empresas colaboradoras, destacando que estas acciones refuerzan el vínculo con el entorno y con el proyecto Desarrollo Futuro DMH. “Demuestran su afecto, su cariño y su compromiso por el proyecto y por la comunidad. Creo que es un granito de arena que nosotros como trabajadores podemos aportar a la ciudad de Calama y hermosear un poco más el entorno que tiene y más aún todavía ya que nos conecta con nuestra faena”, comentó. 🌱